

oblation perpétuelle le 17 février 1909 et où j'ai reçu la prêtrise le 11 juillet 1912 et mon obéissance pour le Mackenzie le 11 juin 1913.

Mon titre épiscopal est Thmuis, ancienne ville d'Egypte. J'ai pris pour armes celles des Oblats dont la croix surplombe un hémisphère, un iceberg battu des flots et surmonté d'un ours blanc, et pour devise: "Usque ad extremum terrae".

Dans quelques jours je vais me rendre avec Mgr Breynat au Fort Smith où je resterai sous sa direction immédiate jusqu'à la fin de décembre. De là je rendrai au Fort Simpson qui sera le lieu de ma résidence officielle.

Voici, mon cher Monsieur, tout ce que je puis vous dire pour le moment. En attendant que j'aie le plaisir de vous revoir je vous prie d'agrérer l'assurance de ma chaleureuse sympathie et de ma profonde gratitude, et de tout mon coeur je vous donne ma bénédiction.

† P. Fallaize, O. M. I.,
év. tit. de Thmuis et coadj. du Mackenzie.



UN LIVRE SUR LE MARIAGE

Livre adapté de l'allemand sur le 140ème mille, par L. Honoré, S. J., professeur de théologie, Paris, Casterman. In-16, 140 pages. Prix: 6 fr. 50. Auteur: Hardy Schilgen, S. J.

Il n'y aura jamais assez de livres pour faire connaître aux chrétiens du vingtième siècle la grandeur du mariage et les devoirs qu'il impose. Celui-ci a connu en son pays d'origine un énorme succès. Et l'intelligente adaptation qui nous est présentée par le R. P. Honoré mérite d'être accueillie avec la même faveur. On y trouvera sur la sainteté du mariage, les droits et les devoirs des conjoints, la culpabilité de certaines profanations, les enfants, la fidélité conjugale, tous les principes essentiels qu'enseigne la morale catholique, que doivent connaître les fiancés, et qu'ignorent trop souvent encore certains époux. Un appendice résume les principales prescriptions du Droit canonique, par rapport aux fiançailles, à l'indissolubilité du lien conjugal, aux empêchements de mariage, et au baptême d'urgence.

Le Souverain Pontife a proclamé la nécessité d'instruire les âmes de leur devoir en ces questions capitales; ce petit livre nous offre un excellent moyen de nous conformer à ces directions.



— A Dieu ne plaise, disait le cardinal Manning, que je mette une pierre à la cathédrale de Westminster tant qu'il y aura un enfant catholique dans les écoles protestantes.